



JESÚS Y UN PARALÍTICO

Séptimo domingo
Marcos 2, 1-12

Jesús, en Cafarnaúm, vuelve a ser el gran Maestro; llena las calles y plazas, con sus palabras y gestos.

Han llegado cuatro amigos que traen un hombre enfermo, tullido en pobre camilla y vienen desde muy lejos.

Es un día, de gentío; Cafarnaúm está lleno y repleta está la casa donde habla el Nazareno.

Se subieron al tejado, levantaron unas tejas, descolgaron al enfermo y frente a Jesús lo dejan.

Miró, Jesús, al enfermo y con gran amor le dice: -Te perdono los pecados, y mis manos te bendicen-.

Protestaron los letrados al escuchar tal perdón, pues perdonar los pecados, tan sólo es obra de Dios.

Mas, Jesús, les indicó: -¿Qué es más fácil perdonar, o decir al que está inmóvil ponte en pié y a caminar?-

Para que veáis que tengo un poder omnipotente: -¡Levántate! Yo te digo: toma tu camilla y vete-.

Quedaron maravillados y daban gloria al Señor, por haber sido testigos de un milagro y tanto amor.

Ven, Señor, en nuestra ayuda, danos tu fuerza y perdón, y haz que evangelicemos con la palabra y la acción.



LOS "QUINTOS" y su "MERIENDA" (1)

Creo haber explicado en otro momento de dónde viene la palabra "QUINTO" referido a los mozos que van a hacer la mili.

Hoy en día sus "fiestas" ya no tendría sentido, desde que se suprimió la mili obligatoria allá por el año 2.000, si no fuera por lo "festivas" que son y que son "fiestas y costumbres" que no hay porqué suprimirlas.

Los mozos/as, cada vez menos, para hacer más número se unen a los anteriores o posteriores y, formando grupo, vestidos con mantas, capas adornadas con cintas, van casa por casa pidiendo "algo" con que hacer sus meriendas, en días próximos a carnavales (chorizos, huevos, latas conserva...dinero) y a esto añaden alguna gallina "despistada" que cae en la cazuela y...a comer, merendar y cenar juntos esos días.

Últimamente hasta se le añaden algunos/as mozos/as que no habiendo nacido en el pueblo, algunos meses (principalmente en los de verano) están en él con algun familiar nativo.

- me han dicho los médicos que tengo un "punzamiento" en la columna...
- al centro médico se entra muy bien por la "rampla".
- al bar de los mayores se sube mejor por el "arcensor".
- la comida será en el "monteusos".
- me ha dicho el médico que tengo algo de "parquistón".(parkinson).
- los que más van al médico, los del "chindrón"(sintrom)

SIGUE SOBRE "QUINTOS" (2)

Su fiesta de la merienda por carnavales no es de ahora. Hace muchos años, en el Escorial (Madrid) un 2 de marzo tuvo lugar un grave suceso.

En El Escorial, con mucho monte, estaba ubicada la ESCUELA DE INGENIEROS DE MONTES a donde iban a estudiar "los hijos de papá" que podían permitirse el lujo de hacer una carrera. Eran muchos los estudiantes y, por su posición social, miraban por encima del hombro a los mozos del pueblo que no tenían su suerte.

Pero...los del pueblo se satisfacían con que por carnavales, y con motivo de la fiesta de los quintos (pedir la merienda) le imponían a los "sñoritos estudiantes" la obligación de que cada uno tenía que darles 2⁵⁰ pts.

Pero un año, algunos estudiantes se negaron a pagar tal impuesto y, tan a mal lo tomaron los mozos de El Escorial que se lió una "batalla" entre ellos, tan grave que en la reyerta murieron dos estudiantes.

Inmediatamente las autoridades dispusieron que la ESCUELA DE INGENIEROS DE MONTES fuese trasladada a Madrid con el pretexto de que estuviera en la ciudad universitaria (con menos "montes" que en el Escorial), si bien todo el mundo se dió cuenta de que el motivo real fue el evitar más altercados como los que pasaron.

RAICES DE NUESTRA HISTORIA (24)

Hasta tal punto llegó la situación y el trato entre egipcios e israelitas que el Faraón, para que la población israelita no creciera tanto decretó dar muerte a los primogénitos varones de los israelitas.... (CONTINUARÁ)

Comenzamos esta "historia" nuestra de creyentes, contada por viñetas para recordar...

Este es el nº 24 de ella, cuando el nº 1 lo iniciamos hace unos tres meses o más. Y el personaje primero que nos salió fue Abraham, como nuestro "padre" en la fe. Pues desde Abraham a Moisés (donde nos quedamos hoy) ¿de qué tiempo estamos hablando? Pues del 1850 antes de Cristo hasta aprox. el año 1300 (les decir, en 24 pequeñas viñetas hemos "reducido" más de 550 años).

A eso se llama "compendiar"

Te invito a que te hagas con una Biblia (o pídelas) y leas para recordar todas estas historias que tanto afectan a nuestra vida de creyentes. Sería como volvernos "niños" recordando las catequesis de antaño pero vistas y analizadas ahora con mente de adulto.

ONCE ERAN ONCE...

Los apóstoles de Jesús fueron doce, y ellas eran once debidamente numeradas en una relación.

Y...¿cuál era su cometido? Pues, a más de amas de casa, esposas y madres de familia, en la comunidad parroquial eran las que motivaban la OBRA DE VOCACIONES a la vida sacerdotal y religiosa.

Y también gracias a ellas, por aquel entonces de los años 60 (hace 50 años) no teníamos que lamentarnos, como hoy lo hacemos, de la falta de vocaciones.

Aquí quedan sus nombres para nuestro recuerdo:

- 1.-Salud
- 2.-Auxilio Holgado
- 3.-Esperanza Morales
- 4.-Dolores Morales
- 5.-Victoriana Sevillano
- 6.-Hortensia Rodríguez
- 7.-Teresa Montero
- 8.-Pelagia Montero
- 9.-Clementina Montero
- 10.-María Luisa Heras
- 11.-Elvira Sevillano



ESPAÑOLES POR EL MUNDO

Y no me refiero a los "turistas" como aquella que en Viena, próximo a su catedral me abordó toda contenta para decirme: "llevo muchos días aquí y sois los primeros españoles que veo: me da mucha alegría" (Y es que nos identificó por unos bolsos que llevábamos en los que leyó: JUNTA DE CASTILLA-LEÓN).

Me refiero a españoles que hacen su vida en el extranjero y allí están "de quietos". Serán misioneros, o empleados, o funcionarios o casados con extranjeros/as...

Y oficialmente son 1.700.000.

En su mayoría viven en Argentina, por afinidad con el país sudamericano, y también en Francia por la proximidad geográfica. Y bien es de sospechar que, con el tiempo, y no tardando mucho, sea Alemania (como antaño) la que más españoles "albergue" por aquello del motivo laboral.

Hay que buscar "el cocido" allí donde esté...

